
第 1回新潟市大規模小売店舗立地審議会議事録 
 
■開催日時：平成 19年 5月 17日（木）13：00～ 
■開催場所：新潟市役所第 1分館 6階 1-601会議室 
■出席者 ：相澤会長，田中(信)会長代理，五十嵐委員，岩瀬委員，及川委員，川ノ口委員， 
      田中(カ)委員，松井委員，松本委員 
■審議議題：仮称新潟南ショッピングセンター【新設 1回目】 
 
■審議内容： 
事務局：計画概要の説明 
委員 ：車の動線を示す図面があるとよいと思う。駐車場のキャパシティというよりもシ

ミュレーション上，来店者の車の利用率が 65％でよいのかが疑問である。 
事務局：車の動線を示す図面は次回審議会までに準備します。 
委員 ：大規模小売店舗だけの問題ではないが，計画地の周辺ではサッカーの競技場や将

来的には野球場も建設される予定であり，それらの試合日程と店舗の来店ピーク

が重なった際の対応が気になる。また，新潟市民病院の移転もあり緊急車輌の通

行に支障がでないのだろうか。 
事務局：交通流動予測ではサッカー，野球，緊急車輌の件は加味されていません。しかし

今後の道路整備等については道路管理者だけではなく設置者もその検討に加わる

事となります。 
委員 ：シャトルバスの導入は渋滞解消の有効な手段であると思われる。亀田方面のみで

はなく新潟駅からのシャトルバスの運行も検討すべきではないか。 
事務局：設置者の計画では新潟駅からは路線バス，亀田方面からはシャトルバスを検討し

ている。ご指摘の件は設置者にお伝えします。 
委員 ：新津方面から車で来店するとどのような動線か。 
事務局：亀田バイパス鵜ノ子インターの手前でバイパスをおり，鵜ノ子交差点を直進して

バイパス側道を通り店舗に入ります。なお，側道の拡幅整備も伴います。次回審

議会で車の動線を示す図面をお示しします。 
委員 ：立地法の指針からは外れるが，店舗から出る騒音よりも周辺の交通渋滞を発生源

とする騒音問題も気になります。  
会長 ：現地調査を予定しているので，その結果を踏まえ次回引き続き審議する。 
            
                                     以上 
 


